



Sur le pont... on y danse

Avec son Bal irrésistible, Bringuebal fait côtoyer plein de styles musicaux et s'amuser ensemble toutes les générations.

© Marcella Barbieri

Le chantier du quartier du Pont-Neuf ne prend pas de vacances. Samedi 31 août, les travaux du pont et de la rue du Faubourg-du-Pont-Neuf seront achevés. Le nouveau visage du secteur pourra être fêté en beauté. Inauguration en fanfare et bal populaire animeront ce moment suspendu avant que la vie ne reprenne tranquillement son cours.

Les équipes mobilisées de part et d'autre du chantier ont de quoi se réjouir : « *Côté calendrier, on est dans les clous !* » Les travaux vont bon train. Ceux de l'avenue du Recteur-Pineau, de la rocade à la rue de la Devinière, ceux de l'avenue Jacques-Cœur de la rocade jusqu'au CHU, ainsi que ceux du carrefour Jean-Jaurès, à l'extrémité du pont, commencent en ce mois de juin. Simultanément, plusieurs axes sont libérés des travaux : Cornet, Coligny, Pierre-Levée et Chatonnerie. La pose des enrobés sur les voiries sera réalisée de nuit, de 19h à 6h, en plusieurs tronçons. Sur le pont Neuf, les équipes vont s'atteler à la pose des dalles permettant l'encorbellement de l'ouvrage d'art. L'étanchéité définitive du pont côté aval, c'est-à-dire vers

le pont Joubert, puis la pose des bordures, trottoirs et garde-corps vont suivre avant l'application de l'enrobé sur la chaussée. Bref, tout le secteur bas du quartier sera fin prêt pour la grande fête qui aura lieu samedi 31 août, excepté les plantations qui seront réalisées cet hiver. Près de 2 000 arbustes et vivaces viendront notamment verdir les espaces publics. Dans le cadre de l'opération Faites de votre rue un jardin, 18 riverains ont répondu positivement à la Ville de Poitiers pour que celle-ci plante et entretienne des grimpantes ou, en cas de présence de cave, des plantes basses.

LE PONT EN FÊTE

La rue du Faubourg-du-Pont-Neuf sera ornée de fanions pour l'occasion. Rendez-vous place Radio-Londres,

à 18h, pour un accueil en fanfare avant une déambulation et un repas en bas de la rue du Faubourg-du-Pont-Neuf. Dès 19h30, l'exubérante compagnie Bringuebal entrera en scène pour son *Bal irrésistible*. Cette machine à fêter réinterprète des tubes de Brel aux Rita Mitsouko, de Bowie à Stromae, émaillés de mises en scène spectaculaires et de jeux interactifs avec le public. L'occasion de se réunir, de se dégourdir les jambes, de pousser la chansonnette ou de chanter à tue-tête. Seul mot d'ordre : la fête ! Cette belle soirée d'été sur le pont fera le trait d'union entre un an de travaux intensifs et la nouvelle vie du quartier, avec une circulation apaisée, le retour des bus et des cyclistes en nombre sur l'axe rénové. ●

À partir de la tombée de la nuit, la magie opérera.



Notre-Dame dans la lumière

Cet été, une nouvelle animation lumineuse viendra magnifier la façade de Notre-Dame-la-Grande. Une touche de magie à apprécier dès jeudi 27 juin.

Tous les soirs de l'été, la façade de l'église Notre-Dame-la-Grande s'habillera d'une nouvelle mise en lumière. La Ville et l'office de tourisme de Grand Poitiers ont fait appel à l'entreprise artistique Spectaculaires, « allumeurs d'images » pour de nombreux édifices remarquables en France et dans le monde. « Cette fois ce sont des visuels et des jeux de lumière animés qui viendront mettre en valeur ce patrimoine exceptionnel », précise François Bouet, de la direction Culture et patrimoine. La façade s'animera

à partir de la tombée de la nuit. L'illumination se prolongera pendant une petite dizaine de minutes et sera renouvelée plusieurs fois dans la soirée. De quoi permettre au plus grand nombre de passants de profiter de ce zeste de féerie. L'été envolé, Notre-Dame sera fermée pour bénéficier d'importants travaux de restauration. ●

➔ Parvis de Notre-Dame-la-Grande, du jeudi 27 juin au lundi 23 septembre

Kalyâme à la boutique éphémère

Les vêtements et accessoires de mode de Kalyâme sont à découvrir en juin à la boutique éphémère, rue des Grandes-Écoles. Des pièces faites main, uniques et personnalisables, réalisées avec des tissus recyclés par la créatrice Anaïs.

100

C'est le nombre de postes d'agents d'accueil périscolaire ouverts au recrutement pour la rentrée.

Les candidatures sont les bienvenues !

➔ poitiers.fr

Canicule, un été encore chaud

L'été, quand les températures grimpent, il est important de faire attention à soi et aux autres. La Ville de Poitiers met en place un plan de prévention canicule **du lundi 17 juin au dimanche 15 septembre**. Le but est de protéger les personnes les plus fragiles et qui en ressentent le besoin. L'inscription sur la liste permet d'être contacté une fois par semaine durant la période estivale et une fois par jour en cas de canicule. Si jamais la personne ne répond pas, un agent se rend à son domicile pour s'assurer de son état de santé.

➔ Inscriptions sur canicule.poitiers.fr ou au 05 49 52 38 26



Qui suis-je ?

Je suis plus petit qu'une pièce d'un centime. J'ai des rayures noires et blanches. Je vis et vous pique le jour. Quand je pique, je fais mal. Pour me contrer, il faut éliminer les eaux stagnantes car j'adore ça. Changez l'eau de vos coupelles 2 fois par semaine, nettoyez vos gouttières, couvrez vos bidons d'eau, sinon je m'y reproduis. Je n'aime pas voyager, je me contente d'un rayon de 150 m. Je peux être porteur de virus, comme la dengue, le chikungunya ou Zika. Je suis... le moustique tigre !

La terre et l'émail



L'atelier de céramique 1280 (comme la température du four) propose des cours découvertes, des stages le week-end et des ateliers toute l'année rue Cloche-Perse. Ambiance bienveillante en tout petit groupe pour expérimenter la terre sans complexe en compagnie d'Alice Clergeaud.



Au Lobby, il est aussi possible de télécharger ses propres jeux.

Au Lobby, jeu sans pression

Dans le lexique du jeu vidéo en ligne, un lobby est un salon virtuel où les joueurs se retrouvent pour une partie en réseau. Ce Lobby-là est bien réel, il accueille déjà 2 tournois par semaine et des joueurs de tous horizons.

La circulation boulevard du Grand-Cerf est vite oubliée tant l'endroit est douillet. Ici, c'est Le Lobby, salle de gaming et d'esport de Poitiers. Au rez-de-chaussée, la « zone 10 » compte 10 postes de jeu, installés face à face, et la « chill zone » permet de se détendre et de déconnecter. À l'étage, 10 autres postes répartis dans 2 espaces privatisables sont autant adaptés aux moments entre amis qu'à des entraînements de joueurs professionnels. De nombreux jeux sont disponibles, de Fortnite à Valorant en passant par Rocket League. Ici, c'est presque comme à la maison, mais avec du matériel haut

de gamme et une livraison d'encas à son poste de jeu. « C'est un plaisir de voir les gens s'amuser. Je suis un peu une maman qui apporte le goûter à une bande de copains », s'amuse Azel, le gérant et créateur du lieu. Cet ancien professeur d'informatique n'oublie pas sa première vocation, et propose des récompenses liées aux résultats scolaires : à partir de 12/20, une remise équivalant à la note est appliquée sur les heures de jeux. De quoi encourager les étudiants, et rappeler de bons souvenirs (ou pas !) à ceux qui ne le sont plus... ●

➔ le-lobby.fr

Rendez-vous de l'innovation

Rencontres professionnelles et prospectives d'avenir sont au cœur de la 3^e édition du Rendez-vous de l'innovation.

Mercredi 19 juin, à l'UFR de droit place de Gaulle, Neoloji invite au Rendez-vous de l'innovation avec master classes, conférence et échanges professionnels. L'occasion pour des entreprises à la recherche de solutions innovantes de rencontrer des start-up ou des clusters pour les aider à développer leur activité. À ne pas manquer, la conférence de Carine Dartiguepeyrou, prospectiviste, sur le thème « Anticiper demain, quels défis et opportunités pour l'innovation ? » Sa lisibilité des tendances profondes de la société permet de mieux préparer son entreprise aux défis d'avenir. ●

➔ [inscriptions sur lerdv-innovation.fr](http://inscriptions.lerdv-innovation.fr)



Un événement de networking incontournable.

Photocollage

Piko Paseos est photographe, plasticien et poitevin du monde. De ses voyages au bout de la rue ou à l'étranger, il tire les portraits de ses rencontres qu'il affiche sur les murs de notre paysage quotidien.

« Les collages, c'est ma carte de visite. »

> Du chemin parcouru

Il y a 10 ans, Piko Paseos partait faire le tour du monde avec un appareil photo qu'il apprenait à utiliser en autodidacte. Aujourd'hui, il navigue entre Poitiers et le reste de la planète, comme récemment au Tchad avec l'ONG Initiative Développement (ID). *« J'aime photographier les gens qui sortent du cadre, toujours avec une approche bienveillante, et j'ai été bien accepté par les Tchadiens. Ce que je fais me permet d'aller vers les autres. »* Ses photos seront exposées sur les grilles de l'hôtel de ville de Poitiers dès jeudi 4 juillet, pour les 30 ans d'ID.

> Des projets de proximité

Dans son atelier de Montbernage, des dizaines de grandes silhouettes découpées attendent de rejoindre les murs de la ville. En juin, ce sont les portraits de jeunes filles du quartier de Bellejouanne qui apparaîtront dans Poitiers, aboutissement d'un travail mené avec Cap Sud. *« Je mets une idée sur les murs et les gens en font ce qu'ils veulent, ils se créent des histoires. J'ai besoin de pousser à la réflexion et que mes collages soient porteurs de sens. »*